
Arabell y Terraferma, pioneros en un proyecto vinculado a Harvard

Los colegios Arabell y Terraferma entran a formar parte a partir de este curso 2017-2018 de un proyecto innovador vinculado al Proyecto cero de la Universidad de Harvard. Se trata del modelo Vess, que utiliza el pensamiento como estrategia pedagógica y se empezará aplicando en educación infantil en sendos colegios leridanos, que son pio-

neros en aplicar este programa en Catalunya. En el resto del Estado ya se aplica en centros de Murcia, Andalucía y Alicante. Para aplicar este modelo se trabajará en pequeños grupos en las aulas con el fin de formar a los alumnos con una estructura de pensamiento que les servirá para cualquier situación de la vida presente y futura.